

POST

Peringati Hari Lahir Pancasila, Satker LHK Sulsel Gelar Upacara

Subhan Riyadi - MAKASSAR.POST.WEB.ID

Jun 1, 2023 - 19:43



MAKASSAR -- Keluarga Besar Satker Lingkungan Hidup dan Kehutanan Sulawesi Selatan menggelar upacara peringatan Hari Lahir Pancasila 1 Juni 1945- 1 Juni 2023 dengan menggelar Upacara Bendera di Lapangan SMK Kehutanan Negeri Makassar pada Kamis, 1 Juni 2023.

Peringatan Hari Lahir Pancasila tahun ini mengangkat tema, "Gotong Royong Untuk Membangun Peradaban dan Pertumbuhan Global."

Kegiatan upacara peringatan tersebut berlangsung secara khidmat dengan inspektur upacara Kepala Sekolah SMK Kehutanan Negeri Makassar-

Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan Republik Indonesia.

Bertindak selaku Inspektur Upacara, Kepala SMK Kehutanan Makassar- KLHK, Muh. Ilyas dan Komandan Upacara, Fatir Syamsuddin Hayat dari Siswa Kelas 10 SMK Kehutanan Makassar

Presiden Republik Indonesia, Joko Widodo dalam sambutannya melalui Kepala SMKKN Makassar menyampaikan bahwa hari ini kita berkumpul disini untuk merayakan lahirnya Pancasila, Tonggak penting dalam sejarah Bangsa Indonesia.

"Kami berharap agar kita semua selalu mengingat pentingnya gotong-royong dalam membangun peradaban yang maju dan berkelanjutan, Serta berkontribusi terhadap pertumbuhan global," jelasnya.

Gotong royong merupakan semangat yang melekat pada bangsa Indonesia sejak jaman dahulu.

Semangat ini memupuk perasaan gotong royong, solidaritas dan kepedulian terhadap sesama. Gotong royong mengajarkan kita untuk bekerja sama untuk mencapai tujuan bersama, tanpa memandang perbedaan sosial, agama atau budaya.

Dalam konteks membangun peradaban, Gotong royong memegang peranan yang sangat penting. Peradaban yang maju dan berkelanjutan membutuhkan partisipasi, aktif dari setiap individu.

Kita tidak bisa mengandalkan hanya satu pihak atau kelompok untuk mencapai tujuan kita.

Tidak hanya dalam kerangka nasional, Gotong royong juga sangat penting dalam pembangunan global.

Di zaman yang sekarang ini negara negara saling bergantung dan saling mempengaruhi.

Kita harus bisa bekerjasama dengan negara lain untuk mengatasi tantangan global seperti perubahan iklim, kemiskinan dan ketidaksetaraan melalui gotong-royong kita dapat mengatasi masalah ini. Bersama sama dan menciptakan pertumbuhan yang berkelanjutan untuk seluruh dunia.

"Dengan pemikiran ini kita dapat membangkitkan generasi yang kolaboratif, siap membantu membangun peradaban yang lebih baik dan memberikan dampak positif bagi pertumbuhan global," pungkas Ilyas.

Hadir Koordinator Wilayah Satker LHK Sulsel/Kepala P3E Sulawesi dan Maluku LHK bersama Kepala UPT Satker LHK Sulsel beserta jajarannya antara lain; Kepala BBKSDA Sulawesi Selatan, Kepala BPHL Wilayah XIII Makassar.

Selanjutnya, Kepala BPKHTL Wilayah XII Makassar, Kepala Balai TN Bantimurung Bulusaraung, Kepala Balai TN Taka Bonerate, Kepala Balai PSKL Wilayah Sulawesi Kepala BPPHLHK Wilayah Sulawesi Kepala BPDAS Jeneberang Saddang, Kepala BPPI Wilayah Sulawesi, Kepala BPTH Wilayah II , Kepala BPSILHK Makassar, Kepala BPLHK Makassar.